

Ortsumgehung: BI lädt Beirat ein

Krobb bietet Termine an

■ **Straßenhaus.** Auf das Gesprächsangebot des Neuwieder IHK-Regionalbeirates zur Ortsumgehung Straßenhaus hat nun BI-Vorsitzender Herbert Krobb seinerseits mit einer Einladung zu einem Treffen am Ort des Geschehens reagiert. Er möchte die Gelegenheit nutzen, um die IHK-Vertreter umfassend mit Informationen auszustatten. Krobb ist sich sicher, dass dann auch die IHK-Vertreter einsehen würden, dass aufgrund zahlreicher Nachteile durch eine Umgehungstrasse eine Tunnellösung weitaus besser wäre. „Manipulierte Kostenaussagen sowohl zur Ortsumfahrung als auch zur Tunnellösung werden nicht dadurch wahr, dass sie öffentlich einsehbar sind“, betont Krobb. Die Bereitschaft seitens der IHK zu Gesprächen begrüßt der BI-Vorsitzende. Er schlägt vor, sich am 28., 29. oder 30. Dezember zu treffen.